

この夏、スポーツ・文化・教育・社会奉仕など、さまざまな分野で素晴らしい成績をおさめられ、活躍された南丹市の元気人を紹介します。



優勝した園部少年野球クラブのみなさん

8月19日からオーストラリア・シドニーで開催された第6回パン・パシフィック中学生軟式野球大会に日本代表として出場した園部少年野球クラブ(団長富永俊樹さん)が、各国の強豪チームを制し優勝しました。

大会は、台湾、シンガポール、オーストラリア、日本から6チームが参加して行われ、決勝戦ではNSW州USA遠征チーム(オーストラリア)を9対0と見事完封で勝利しました。

**パン・パシフィック  
中学生軟式野球大会で優勝**  
(園部少年野球クラブ)

# 輝く南丹の元気人



自由曲『テルーの唄』を合唱しました

8月23日に長岡京記念文化会館で行われた「第73回NHK全国学校音楽コンクール京都府コンクール」において知井小学校が見事銅賞に輝きました。コンクールには3年生から6年生までの30人が参加。夏休み中も練習を積み重ねてきた成果を発揮しました。

**NHK全国学校音楽コンクール  
京都府コンクールで銅賞を受賞**  
(南丹市立知井小学校・美山町)

8月7日、滋賀県で行われた第55回近畿中学校総合体育大会陸上200m男子で前田悠志くん(園部中学校3年)が2位に入賞しました。また、9月30日から兵庫県で開催される「のじぎく兵庫国体」の陸上少年B200mに京都府代表として出場します。

**近畿中学校総合体育大会で2位入賞**  
(前田悠志くん・園部町)



2位に入賞した前田悠志くん